

## Argamasilla de Alba

 El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Hace mucha falta que gobierne el PP en Argamasilla de Alba, este es el momento y todos saben que lleváis la mejor candidatura”

Cotillas ha indicado que el Ayuntamiento necesita “aire fresco, gente con ganas de luchar y trabajar” como Sonia González y su equipo, que traigan a la localidad la forma de hacer política que ya disfrutaban otros municipios de la provincia basada en la “responsabilidad, la honradez y la eficacia”. Por su parte, la candidata autonómica Lola Merino ha asegurado que “tenemos que ganar las elecciones en Argamasilla y en CLM, porque solo el PP puede evitar que se frene la recuperación. Sonia va ser vuestra futura alcaldesa y es lo mejor que le puede pasar a vuestro pueblo en este momento”. Por último, la candidata a la Alcaldía, Sonia González, ha asegurado que “lo que queremos es que el proyecto del Partido Popular llegue a todos sin distinción ni prejuicios, gobernando para todos los vecinos de Argamasilla de Alba”.



Carlos Cotillas, Lola Merino y Sonia González con la candidatura

## La Solana

 El vicesecretario sectorial del PP de CLM, Marcial Marín, apuesta por cambiar “el despilfarro propio del PSOE” por la “eficacia y el emprendimiento, seña del PP”



Ana Belén Reinoso y Marcial Marín

Marín ha indicado que la candidatura que lidera Ana Belén Reinoso aún “honradez, formación, compromiso y mucha ilusión por mejorar las cosas”. Ha afirmado que “podemos presumir con legítimo orgullo de haber salvado en CLM los servicios sociales básicos, la Educación, la Sanidad, lo que verdaderamente les importa a los ciudadanos”. “hacer, trabajar, crecer” es a lo que se han dedicado los dirigentes populares por el bienestar de sus municipios y regiones.

## Ciudad Real



La candidata a la alcaldía, Rosa Romero, promoverá un programa de convivencia de estudiantes con mayores que viven solos y ayudas para la adaptación de viviendas

---

Romero visita las residencias para hablar con los mayores

Romero ha expresado “su apoyo y su compromiso en que la calidad de vida de los mayores de Ciudad Real sea extraordinaria”, y ha destacado la importancia de estos centros asistenciales para mayores y dependientes “que necesitan de este tipo de recursos sociales y que nosotros siempre hemos apoyado, cediendo suelo municipal gratuito a las asociaciones y entidades que gestionan la mayoría de ellos, para que Ciudad Real estén bien dotada en equipamientos de atención a personas mayores, enfermos y dependientes”. Se ha comprometido a seguir ampliando los programas municipales de actividades para el envejecimiento activo “para que nuestros mayores sigan siendo protagonistas de la vida social y cultural de ciudad”.



Romero visitando una residencia

## Tomelloso



La secretaria nacional de Agricultura, M<sup>a</sup> Luisa Soriano: “El 24-M el campo elige entre la modernización y el crecimiento que impulsa Cospedal o las limitaciones y el ninguneo del resto de partidos”

---

Preside la Comisión Regional de Agricultura



Cotillas, Soriano y Merino

Soriano ha afirmado que “la región nunca ha tenido un Gobierno que haya hecho tanto por apoyar al sector agroalimentario y facilitarle su crecimiento”. Ha criticado que “el PSOE sólo se dedicó a poner trabas al sector agrario en forma de multas a los regantes, impuestos al vino, sanciones a los viticultores, fomento del arranque de viñedos, tasas a la comercialización o impago de ayudas, ya que dejó a deber más de 400 millones al sector”. Frente a esto, el PP propone continuar con la senda que ha iniciado la presidenta Cospedal en estos cuatro años, basada en la reducción de trabas administrativas, la eliminación de impuestos y tasas, la modernización de las explotaciones, la mejora de la competitividad, la calidad y la internacionalización”.

## Piedrabuena



### La diputada nacional Carmen Quintanilla visita la localidad

---

Quintanilla ha señalado que el Gobierno del Partido Popular ha negociado una reforma de la PAC muy favorable y ha apostado por la permanente modernización de nuestro tejido productivo agrario y la potenciación de la industria agroalimentaria. Quintanilla hacía estas declaraciones en Piedrabuena donde ha acudido, con la presidenta regional de NN.GG. Cristina Molina, para apoyar a la candidatura popular a la Alcaldía, que encabeza Luis Hidalgo.



Quintanilla con Hidalgo y su candidatura

## Almadén



### El candidato autonómico, Francisco Cañizares, asegura que cada voto es decisivo para frenar coaliciones que ponen en peligro todo lo que hemos conseguido

---

Cañizares ha asegurado que los hombres y mujeres que formamos el PP estamos orgullosos de pertenecer a un partido que ha sido capaz de sacar al país y a la región de la quiebra, de priorizar con el principio de no gastar más de lo que se ingresa y de garantizar los servicios básicos, servicios que estuvieron en peligro tras el panorama desolador que nos dejaron los socialistas. Por su parte, la diputada provincial Lola Serna ha valorado la "honestidad y la cercanía" de los candidatos populares de toda la provincia, quienes destacan igualmente por su "vocación de servicio público". Y ha puesto como ejemplo a Carlos Rivas, el actual alcalde de Almadén y candidato a revalidar la Alcaldía, "un hombre que ha sabido gobernar para todos con responsabilidad y compromiso social. Rivas ha indicado que esta candidatura está compuesta por personas "serias, responsables, comprometidas, preparadas e ilusionadas", además, ha asegurado que tiene la intención de continuar los proyectos que hay en marcha y aportar nuevas ideas, pero siempre dando continuidad a una forma de gobernar, "basada en la seriedad, el sentido común y, por supuesto, la austeridad y responsabilidad en el gasto que permita dar más y mejores servicios a nuestros vecinos".



Rivas, Cañizares y Serna con la candidatura

## Santa Cruz de Mudela



La dirigente de la ejecutiva regional del PP en Castilla-La Mancha, Carmen Casero: “Cospedal y Chicharro son los únicos que pueden garantizar el desarrollo económico de Santa Cruz”

---

Casero, junto a la candidata a las Cortes de Castilla-La Mancha, Lola Merino, ha asegurado que “tanto Santa Cruz de Mudela como Castilla-La Mancha necesitan una mayoría suficientemente estable como para poder mantener la línea de crecimiento que se inició hace cuatro años”. Ha asegurado que “el próximo 24 de mayo solo hay dos alternativas, una la de volver a las mismas políticas que llevaron a la ruina de Castilla-La Mancha, o la del futuro y consolidación de nuestro desarrollo, que es la encarnada por M<sup>a</sup> Dolores Cospedal”. Por su parte, la candidata autonómica, Lola Merino, ha asegurado que “para llevar las riendas de una Comunidad Autónoma o un ayuntamiento es necesario hacerlo con cordura y buen gobierno, como demuestra el Partido Popular”.



Casero, Merino y Chicharro con la candidatura

## Picón



La senadora Carmen Fúnez: “El objetivo de este Gobierno ha sido y es la creación de empleo”

---

Fúnez ha informado que “después de perder más de 3.000.000 puestos de trabajo, se ha invertido la tendencia y se está creando empleo neto”. Ha señalado que el Gobierno del PP ha tenido que poner en marcha una intensa agenda reformista para revertir la ruina económica y laboral que dejó el Gobierno socialista. Gracias a esas medidas, hoy se reduce el paro y se crea empleo y “podemos decir que estamos en una nueva etapa de la historia económica del país caracterizada por la creación de empleo”. Por su parte el candidato popular y actual alcalde, Rafael Rodríguez, ha afirmado que su forma de actuar en política es trabajar por el pueblo. Nunca, “perder de vista ni los problemas que tiene el municipio ni las necesidades de los vecinos”.



Carmen Fúnez y Rafael Rodríguez con la candidatura